

## Communiqué de Presse

**Philippe Kaltenbach**  
Sénateur des Hauts-de-Seine  
Président du groupe d'amitié France - Arménie

### **Réception d'une délégation de parlementaires du Haut-Karabagh**

Philippe Kaltenbach, sénateur des Hauts de Seine et Président du groupe d'amitié France-Arménie, a eu le plaisir de recevoir une visite de courtoisie ce jour d'une délégation de parlementaires de la République du Nagorno-Karabagh conduite par Monsieur Ashot Ghouljian, Président de l'Assemblée Nationale.

Philippe Kaltenbach déclare : " *J'ai été très heureux faire la rencontre ce jour du Président Ghouljian et des députés qui l'accompagnaient. Il y a 18 mois, profitant de la venue d'une délégation arménienne en France, j'avais souhaité organiser une table ronde sur la paix au Karabagh. Il est en effet essentiel d'œuvrer au dialogue entre toutes les parties. C'est toujours dans ce même esprit que je me rendrai au mois de septembre prochain, dans le cadre d'une visite privée, à Stepanakert.* »

Pièce jointe (1) : Photo de la délégation reçue par Philippe Kaltenbach

*Le 17 juin 2014*

Contact presse : Pierre Mareau / Alicia Botti (06.46.35.15.91 / 06.20.63.01.75 / 01.42.34.27.84)